

Pressemitteilung

Stade, 8. Mai 2019

Defibrillator für den Tennisclub Jork

Oft können wenige Augenblicke entscheidend sein, um ein Leben zu retten. Im Ernstfall spielt ein schnelles Eingreifen von Ersthelfern eine wichtige Rolle. Um eine mögliche Erstversorgung im Falle eines Herzstillstandes zu verbessern, überreichte der Chefarzt der Klinik für Innere Medizin, Kardiologie und Intensivmedizin des Stader Elbe Klinikums, Priv.-Doz. Dr. med. Sebastian Philipp, pünktlich zu Beginn der Tennis-Saison einen Defibrillator an den Tennisclub Jork e.V.

Dr. Philipp ist gleichzeitig Gründer und Leiter des Vereines "Mein Herz in Stade", der den Defibrillator mit Unterstützung der DOW spendete.

"Wir konnten durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Sponsoring bereits über 20 Defibrillatoren beschaffen, die wir Schulen, Kindergärten und Vereinen im Landkreis Stade überreicht haben", freut sich Dr. Sebastian Philipp. Die Defibrillatoren sind auch für Laien einfach zu bedienen und warnen den Helfer beispielsweise selbstständig, wann dieser zurücktreten muss. Zwei Mal jährlich bietet der Verein hierfür auch Schulungen an.

Weitere Informationen zum Verein sowie Mitglieds- und Spendenmöglichkeiten finden Sie unter <u>www.herz-stade.de</u>.





Der Stader Chefarzt Priv.-Doz. Dr. med. Sebastian Philipp überreicht den Defibrillator an die Sportwartin des Tennisclub Jork, Barbara Quensen (Foto: Daniel Hajduk)

Pressekontakt:

Daniel Hajduk, Unternehmenskommunikation und Marketing Telefon: 04141 97-2728, E-Mail: daniel.hajduk@elbekliniken.de